



## 羽合小学校運動会

### 「自分を信じ 仲間を信じ 勝利の道を通り抜け！」

5月22日(土)の運動会では、子ども達の競技や演技にたくさんの温かい拍手をいただき本当にありがとうございました。また、PTAの役員の皆様には、早朝よりテント張りや片付け、受付、駐車場での誘導等、大変お世話になりました。梅雨が一休みしてくれたおかげもあり、大勢の皆様にご支援いただき、素晴らしい運動会となりました。感謝申し上げます。

各学年2種目だけでしたが、みんなが全力で取り組み、中でも各学年部で挑んだ表現運動は、見ごたえのある演技ができたと思います。短期間にもかかわらず練習に練習を積み重ね、本番が最も美しく、切れのある演技でした。

特に最終演目5・6年の組体操「恵創花伝2021」は、200人近い子ども達が一体となって演技する姿に会場全体がシンクロし、会場にいた全員心が一つになった瞬間だったのではないのでしょうか。演技終了時の深々とした丁寧なあいさつとともに広がる感動の余韻の中で、胸が熱くなったのは私だけではないと思います。

ここに至るまでには、たくさんのストーリーがあります。「これまでの組体操とは違ったストーリーと動きのある演技にしたい。」「危険な大技はなくとも、見る人を感動させる構成にしたい。」等、担任団の様々な思いのもと、指導が始まりました。日々の練習では、自分たち高学年一人一人が、自分を信じ全力を出し、仲間を信じやりきる姿を見せたい。そして、見る人を感動させる演技をしたいという願いをもって取り組みました。日々練習の様子を見ると、演技の精度や表現のまとまりから、子どもたちの組体操にかかる思いが日に日に高まっていくのを感じました。そして、その思いが頂点に達し披露した演技が当日だったのです。

確かな目標のもとに、子ども達と教師が心を一つにし、本気になった姿がそこにはありました。半日開催ではありましたが、この運動会をとおり、子ども達は大きな達成感や充実感を感じています。また、高学年の演技を見て下学年は大きなあこがれや、さすが高学年という思いも抱いたことでしょう。本当に一人一人が心身ともに大きく成長、進化を遂げ、さらには、保護者の皆様との絆も深めることのできた運動会だったと感謝しています。ありがとうございました。



1・2年  
ナンバーダンス1・2・3!



3・4年  
羽合ソーラン2021



5・6年  
恵創花伝2021